

Kleine „Informationsreise“ der SPD

Sozialdemokraten und Gäste besuchen El Puente und Klärwerk

NORDSTEMMEN ■ Eine kleine „Informationsreise“ durch Nordstemmen unternimmt der SPD-Gemeindeverband am kommenden Sonntag, 25. Juni. Der Rundgang beginnt um 10 Uhr beim Dritte-Welt-Handel „El Puente“ in der Lise-Meitner-Straße 9 in der Nähe der Zuckerfabrik. „Mit 20 Auszubildenden ist dies der größte Ausbildungsbetrieb der Gemeinde. El Puente ist der zweitgrößte Fairhandel-Betrieb Deutschlands“, informiert Hermann Hartmann: „Wir wollen aufzeigen, dass es alternativen Handel in der Gemeinde gibt.“ Danach, voraussichtlich gegen

11.15 Uhr, gehen die Teilnehmer des Rundgangs weiter zum Klärwerk. „Das ist das modernste Klärwerk in der Region, in das zuletzt viel investiert wurde. Hier wollen wir den Teilnehmern vermitteln, wohin die Investitionen geflossen sind“, so Hartmann. Die Anlage arbeite ökologisch sinnvoll und – langfristig gesehen – auch kostenspa-



Hermann Hartmann weist auf den kleinen Rundgang am Sonntag hin. ■ Foto: Mosig

rend. „Die Anlage wird in den nächsten zehn Jahren einen großen Anteil dazu beitragen, dass die Gebühren stabil bleiben“, so der Sozialdemokrat. Auf dem Rundgang, bei dem das Belebungsbecken und die Phosphatklärung besichtigt werden, werden laut Hartmann auch zukünftige Aufgaben wie die Verabschiedung einer gerechteren Gebührenordnung angesprochen. Gäste sind bei beiden Besichtigungen willkommen. ■ flo